

PlantaDoce.

ADN

¿Quiénes son los más ricos en salud?: Grifols, Gallardo y Rubiralta Giralt copan el 'top' tres del ránking

Los dueños de Grifols, Almirall y Werfen Life son los tres ejecutivos de la industria de la salud en España con una mayor fortuna.

PlantaDoce
30 ene 2019 - 14:38



Laboratorios farmacéuticos y de origen catalán. Son las dos principales características que reúnen las personalidades más acaudaladas de la industria española de la salud, según la lista *Los 200 más ricos de España en 2019*, elaborada por *El Mundo*.

En el sector de la salud, en primera posición se encuentra Víctor Grifols Roura, presidente no ejecutivo de la farmacéutica de hemoderivados, que suma un patrimonio neto de 3.300 millones de euros. Es la fortuna número nueve del ránking, y lidera una compañía que obtuvo un beneficio neto de 468,3 millones de euros entre

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/quienes-son-los-mas-ricos-en-salud-grifols-gallardo-y-rubiralta-giralt-copan-el-top-tres-del-ranking>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

enero y septiembre de 2018, según los últimos resultados disponibles.

Tras Grifols, se encuentra Jorge Gallardo. El presidente de la farmacéutica catalana Almirall atesora una fortuna de 2.900 millones de euros, es decir, 400 millones de euros menos que su antecesor, el dueño de Grifols.

El presidente no ejecutivo de Grifols atesora una fortuna de 3.300 millones de euros

En la tercera posición del ránking, en el número 29, se encuentra Jordi Rubiralta Giralt y familia, con un patrimonio neto de 1.630 millones de euros. Se trata del ex presidente de la compañía médica Werfen Life, que este mes de enero ha dejado el cargo para liderar el consejo de familia para coordinar los distintos negocios de los dueños de la empresa. Su hermano, Marc Rubiralta, se convierte en nuevo presidente de la firma.

Tras las tres primeras posiciones, es el turno de Joan Esteve Soler y familia, de Laboratorios Esteve. El directivo posee un patrimonio neto de 800 millones de euros y se sitúa en el número 68 de la clasificación general. Después de Esteve se sitúan Juan López-Belmonte; de Rovi, con 660 millones de euros, y Víctor Madera; ex Quirón, con 360 millones de euros.